



ДОКУМЕНТ О СООТВЕТСТВИИ
DOCUMENT OF COMPLIANCE



Выдан Российским Морским Регистром Судоходства
Issued by the Russian Maritime Register of Shipping

СВЕДЕНИЯ О КОМПАНИИ
PARTICULARS OF COMPANY

№

25.43.01.12843.120

Название Компании (см. п. 1.1.2 МКУБ) Name of the Company (see paragraph 1.1.2 of the ISM code)	Общество с ограниченной ответственностью "Строительная дноуглубительная компания" Limited Liability Company "Construction Dredging Company"
Адрес Компании Address of the Company	Россия, 191186, Санкт-Петербург, ул. Малая Конюшенная, д. 1-3, литера А, помещ. 14-Н Premises 14-N, Litera A, ul. Malaya Konyushennaya 1-3, Saint Petersburg, 191186, Russia
Идентификационный номер Компании Company identification number	0142537

НАСТОЯЩИМ УДОСТОВЕРЯЕТСЯ, ЧТО
THIS IS TO CERTIFY THAT

система управления безопасностью компании, эксплуатирующей суда, не подпадающие под требования Конвенции по охране человеческой жизни на море, 1974 г. с поправками, освидетельствована по просьбе компании на добровольной основе, и что она соответствует требованиям Международного кодекса по управлению безопасной эксплуатацией судов и предотвращением загрязнения (МКУБ) для типов судов, перечисленных ниже:

the safety management system of the company operating the ships which are not covered by the provisions of the International Convention for the Safety of Life at Sea, 1974, as amended, has been audited on the request of the company on voluntary basis, and that it complies with the requirements of the International Management Code for the Safe Operation of Ships and for Pollution Prevention (ISM Code) for the types of ships listed below:

ТИПЫ СУДОВ
TYPE(S) OF SHIPS

Другое грузовое судно / Other cargo ship

Настоящий Документ о соответствии действителен до
This Document of Compliance is valid until
при условии проведения периодических освидетельствований
subject to periodical verification

04.12.2030

Дата окончания освидетельствования, на основании которого выдан настоящий документ
Completion date of the verification on which this certificate is based

04.12.2025

Выдано в
Issued at

Санкт-Петербург, Россия
Saint Petersburg, Russia

место выдачи / place of issue

Дата выдачи
Date of issue

04.12.2025



Дородчик А.И. / A. Dorodchik

ПОДТВЕРЖДЕНИЕ ЕЖЕГОДНЫХ ОСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНИЙ**ENDORSEMENT FOR ANNUAL VERIFICATION**

НАСТОЯЩИМ УДОСТОВЕРЯЕТСЯ, ЧТО при периодическом освидетельствовании в соответствии с пунктом 13.4 МКУБ, было установлено, что система управления безопасностью соответствует требованиям МКУБ.

THIS IS TO CERTIFY THAT, at the periodical verification in accordance with paragraph 13.4 of the ISM Code, the safety management system was found to comply with the requirements of the ISM Code.

1-е ЕЖЕГОДНОЕ ОСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНИЕ
1st ANNUAL VERIFICATION

Место
Place

Дата
Date

Подписано
Signed

2-е ЕЖЕГОДНОЕ ОСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНИЕ
2nd ANNUAL VERIFICATION

Место
Place

Дата
Date

Подписано
Signed

3-е ЕЖЕГОДНОЕ ОСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНИЕ
3rd ANNUAL VERIFICATION

Место
Place

Дата
Date

Подписано
Signed

4-е ЕЖЕГОДНОЕ ОСВИДЕТЕЛЬСТВОВАНИЕ
4th ANNUAL VERIFICATION

Место
Place

Дата
Date

Подписано
Signed